



UdeC: a la espera de fallos para seguir carrera por el ascenso
 Campanil busca clasificar a la postemporada y demandó a Wanderers.
 DEPORTES 13



Festival de Teatro del Biobío trae nueve obras
 El evento contará con el debut de la Escuela de Teatro de la UdeC. ESPECTACULOS 20

El Sur

CONCEPCIÓN

Miércoles 23 de octubre de 2024 / Año 142 - Edición 49281 / \$500



7 REACCIONES

Caso Monsalve: afirman que Boric debe declarar

El exministro Isidro Solís aseguró que el Jefe de Estado es testigo. La oposición criticó a la ministra Orellana.



4 EN PENCO

Fallo ordena asegurar zona de derrumbes

La Corte de Apelaciones penquista acogió recursos de protección de residentes de condominio.

MANDATARIO ENTREGÓ MENSAJE EN ENCUENTRO EMPRESARIAL REGIONAL

Presidente Boric en Erede: “Las instituciones están en una crisis de confianza”

► En una intervención realizada de forma telemática, el Jefe de Estado participó por primera vez del evento impulsado por Irade y afirmó que se requiere colaboración público-privada para avanzar en los objetivos claves.

► Respecto del Plan de Fortalecimiento Industrial para la Región, sostuvo que “los últimos días no han sido fáciles, pero he decidido estar con ustedes, aunque sea de manera virtual para dar una muestra de nuestro compromiso”.

ACTUALIDAD 3



Crisis de la industria marca diálogo local

► Durante la nueva versión del Encuentro Regional de Empresas, Erede, los temas centrales fueron el cierre de la Siderúrgica Huachipato, el impulso a la productividad y el Plan de Fortalecimiento Industrial, entre otros. ECONOMÍA 10

EL TIEMPO PARA HOY



Cubierto y chubascos aislados

MÍNIMA: 11°
 MÁXIMA: 16°

INDICADORES

UF	MONEDAS
MARTELES \$206,04	DÓLAR CHILE \$949,00
MIÉRCOLES \$379,63	EURO \$1.025,37
JUEVES \$379,28	PESO ARGENTINO \$0,96
VIERNES \$379,68	

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA

Suscripciones
227 534 404

suscripciones@diariodelsur.cl

SEGÚN CIFRAS CORRESPONDIENTES SOLO A ESTE AÑO

Región suma 95 alertas por explotación sexual infantil

► En el marco de un seminario enfocado en la persecución penal se entregaron antecedentes de este delito que, a nivel regional, afecta en su mayoría a niñas y adolescentes entre los 12 y 17 años.



ACTUALIDAD 4



Logran 90% de restauración del Parque Coyanmahuida

► El recinto floridano, que resultó con un 80% dañado por los incendios de 2017, es recuperado por labor conjunta.

ACTUALIDAD 5